

健康と協力を大切にし、一步一步着実に歩もう！

大変暑く、短かった夏休みが終わりました。おかげさまで、大きな事故もなく、無事2学期を迎えることができました。3年生にとってこの2学期はとても重要な時期となります。1つは、運動会・学校祭等の学校行事の中心となって企画・運営を行います。今までの中学校生活で学んできたことを、「宇ノ気中学校の代表」としてのプライドを持って参加してもらいたいと思います。もう1つは、高校受験に向けて実力を養成する時期です。学校の授業も大切にしながら、今まで講座学習で培ってきた学力を更に高めてもらいたいと思います。家庭学習の充実や、わずかな時間を惜しんでの学習が大切となります。

この2つのことを達成するには、心身の充実が必要です。例えば志望校を決め、「必ず入学するぞ！」という強い気持ちを持つこと、メディアコントロールを行い僅かな時間を大切にすること、「運動会・学校祭は、みんなで盛り上げよう！」「みんなで高校受験を突破しよう！」等と仲間を大切にすることを大切にする気持ちを持つことと、そして健康な身体を作ることです。しかし、分かっているいろいろな揺れ動くのが今の年頃です。ご家庭でもお子様を、温かくご支援いただきたいと思います。

運動会、みんなで盛り上げよう！

9月3日(木)令和2年度の運動会が行われます。3年生の各団の応援団員と団旗制作委員は、コロナ禍と、猛暑と短い夏休みというハンディを乗り越えて、例年以上に運動会を盛り上げたいという思いで頑張ってきました。

8月31日(月)午後から、いよいよ各団の応援練習が始まりました。3年生が1・2年生に振り付けを教える時間です。例年この応援練習を通して、中学校が1つにまとまり出します。今年の3年生のしっかりした面をみせてもらいたいと思います。



【1・2年生の前で応援の手本を見せる3年生】

《青団応援団団長 志礼 海龍》

僕は、団を引っ張っていくために、自らが率先して大きな声を出し、素早く行動することが出来ます。また、団を引っ張って行くために声かけや周りに気を配りながら行動していきます。僕が目指すのは全員が全力で楽しく競技に取り組み、後悔のない運動会にすることです。運動会は、団全員が全力で楽しく競技に取り組み、後悔がないのが一番だと思います。自分にできることは最善を尽くしていきます。

《青団応援団副団長 旅 愛梨》

私は、自ら考え、声を出し、3学年をまとめることが出来ます。また、団を引っ張っていくために、応援団員が声を出さないと始まらないと思うので、声を出し、とにかく団全員が楽しめるようにしていきます。最後にはすべての学年が「楽しかった。いい団だった」と言えるような、一致団結した運動会にしたいと思っています。頑張ってきた練習してきたことを発揮することも大事ですが、私は楽しむことが一番大事だと思います。言葉だけではなく、絶対に実現させます。

《黄団応援団団長 吉村 匠登》

僕は、団のみんなの記憶に残るような運動会にしたいと思います。運動会が終わった後に、団のみんなが「楽しかった」と言えるように、団を引っ張っていきます。イベントはやはり盛り上がるのが大事です。自ら大きい声を出し、みんなが何をすればいいかの指示を出していきます。声を出すのは得意です。この特技を生かしていく場が応援団だと自分は思っています。「剣道で培った声を出す」という長所を応援で生かしていき、黄団を楽しく勝ちに導きます。

《黄団応援団副団長 村谷 茉衣子》

今年は、コロナウイルスの影響で休校になり新クラスでのスタートが例年より遅くなってしまいました。そのため、クラス全体のまとまりがあまりありません。私は、応援団員となって盛り上げ、運動会やそれまでの練習を通してクラス全員が笑顔になり、協力ができるクラスにしたいです。私は、常に笑顔でみんなを引っ張っていきます。1・2年生が、協力して戦うことの大切さや楽しさを感じられるような運動会に、3年生にとっては「このクラスで良かった」と思えるような、最高の思い出になる運動会にしたいです。



《赤団応援団団長 山名田 創士》

僕は、運動会を全員が笑顔で終わることが目標です。そのために他学年の人と信頼関係を築くことを最初に行いたいと思いました。下級生からすると、あまり関わりのない上級生は少し怖いイメージがあると思います。そのような不安を取り除き、無理なく練習に参加出来るような環境を、自分がつくりたいです。またこの経験を通して、自分としてもクラスとしても成長することを目標としています。そこで学校行事でもある運動会をクラス一丸となってやりきりたいです。どんな仕事でも頑張ります。

《赤団応援団副団長 中田 湖花》

私はメリハリのある団にしていきたいと思います。楽しむときは楽しみ、話を聞くときはしっかりと聞くことが出来る団です。そのために自分から楽しみ、説明なども短く分かりやすくしていきたいと思っています。学年や性別など関係なく、たくさんの人に話しかけてコミュニケーションをとり、仲良く団結したいです。運動会は、コロナで半日になりましたが、例年を越えるような熱い戦いをしたいです。1～3年全員の思い出に深く残るような運動会にしたいです。



9月の行事予定

【気持ちを込めた今年の団旗】

- | | | | |
|--------|-----------------|---------------|--------------|
| 1日(火) | 漢字テスト・午後運動会練習 | 18日(金) | 後期学級組織決め |
| 2日(水) | 運動会予行・学校集金口座振替日 | 19日(土)～20日(日) | 郡市新人大会 |
| 3日(木) | 運動会(雨天時、水1～5火5) | 24日(木) | 英単テスト・委員会 |
| 4日(金) | 運動会予備 | 25日(金) | 修学旅行の代替バス旅行 |
| 9日(水) | 避難訓練 | 28日(月) | 生徒議会 |
| 15日(火) | 後期生徒会役員選挙 | 29日(火)～1日(木) | 諸活動禁止 |
| 16日(水) | 新人大会激励会 | 30日(水) | 全校集会・後期役員認証式 |
| 17日(木) | 数学基礎テスト | | |

